

Paris, le 4 Juillet 2001

Cher Monsieur,

J'ai le grand honneur et le plaisir de vous inviter à être l'un(e) des 400 participant(e)s à la **première Assemblée Mondiale de Citoyens** (annexe 1), représentant la planète dans toute sa diversité géographique, culturelle, sociale et professionnelle, qui se tiendra à **Lille, dans le Nord de la France, du 2 au 10 décembre 2001**, à l'invitation de **l'Alliance pour un Monde Responsable Pluriel et Solidaire** (annexes 2).

Votre nom a été proposé par :

Il vous considère en effet, comme une des personnes les plus qualifiées et les plus aptes à représenter à cette Assemblée le collège des " " au .

Cette Assemblée n'est pas un événement isolé. C'est l'aboutissement du travail international entrepris depuis sept ans par des personnes et des organisations du monde entier (annexe 3). Elles partagent la conscience que les immenses défis du monde contemporain et les mutations indispensables de nos sociétés appellent une mobilisation sans précédent des intelligences, des expériences et des énergies dans le respect de nos diversités. L'Assemblée de Lille n'est pas un colloque mais un espace de réflexion collective, de débat démocratique, préfigurant des modalités nouvelles de démocratie mondiale.

Les impasses des modèles actuels de développement, de production, de consommation, d'éducation, de gouvernance sont tels qu'il ne s'agit pas seulement de les dénoncer. Il faut aussi et surtout inventer ensemble des **perspectives crédibles et des stratégies de changement** dans un esprit pluraliste. Ce sont des stratégies qui seront débattues à Lille.

Les 400 représentants sont choisis comme vous, parce qu'ils ont été reconnus comme des personnes de vision ayant prouvé par leurs paroles et leurs actes l'authenticité de leurs engagements au service de l'humanité et du bien commun. La **diversité** sociale, professionnelle et géographique des participants (annexe 4) sera, à notre connaissance unique. Cette diversité est rendue possible parce que la fondation Charles Léopold Mayer (annexe 5) prend en charge les frais de voyage et de séjour de tous les participants.

La ville de Lille sera ainsi, pendant dix jours, la **capitale d'une société civile mondiale en train de s'inventer**. Dans la région de Lille et en Belgique, dans tous les milieux de la société, beaucoup s'activent à faire de cette Assemblée un événement historique symbolisant le nouveau millénaire qui vient et qui imposera, si l'humanité veut s'assurer un avenir durable, **la construction d'une communauté internationale responsable plurielle et solidaire**.

Tous les participants bénéficieront de bonnes conditions de travail et de confort mais sans luxe, dans un esprit conforme à un partage équitable des ressources de la planète. Chacun, chômeur ou chef d'entreprise, paysan ou banquier sera traité de la même manière, chaque être humain et chaque participant ayant une égale importance.

Le scénario de l'Assemblée (annexe 6) vous montrera l'attention portée à la préparation et à son déroulement. Les méthodes de travail doivent en effet être à la hauteur de l'ambition que nous nous sommes assignée : **la discussion des perspectives pour le 21^e siècle**. A la hauteur aussi de la diversité des participants et de la complexité qui en découle : création des conditions d'un dialogue authentique, par-dessus les barrières culturelles, linguistiques et sociales. **Chaque participant jouera un rôle actif dans le travail collectif** et, bien entendu, chacun s'engage à participer à la totalité de l'Assemblée. Nous sommes conscients de ce que cela signifie de la part de chacun comme disponibilité et comme implication mais l'importance de l'enjeu, le caractère unique de l'Assemblée nous paraissent le justifier pleinement. Enfin, nous ferons l'impossible pour que chacun puisse s'exprimer tout au long de l'Assemblée dans sa propre langue ou dans une langue familière.

J'espère très vivement que vous accepterez cette invitation qui vous est faite. Pour obtenir des précisions sur l'Alliance et sur la préparation de l'Assemblée Mondiale, vous pouvez vous connecter sur le site de l'Alliance : www.alliance21.org et très bientôt sur les pages web de l'Assemblée Mondiale : www.alliance21.org/lille.

Vous pouvez également vous adresser à Claire Launay par mail: lille@echo.org ou par tel : 01.43.14.75.75 / fax : 01.43.14.75.99.

Je vous prie de croire à l'expression de ma profonde considération.

Pierre Calame



Pièces jointes :

- 1. Plaquette Assemblée Mondiale
- 2. Document de présentation de l'Alliance
- 3. Les étapes préparatoires de l'Assemblée Mondiale : le calendrier des rencontres 2000-2001
- 4. La diversité géographique, sociale et professionnelle des participants à l'Assemblée
- 5. Dépliant FPH
- 6. Le scénario de l'Assemblée Mondiale
- 7. Le coupon-réponse à retourner rapidement